

Las Espadas de Fulgrim y el misterio de Rompeforjas

Autor AGRAMAR

martes, 13 de mayo de 2008

Modificado el jueves, 15 de mayo de 2008

Estaba yo preparando un artículo sobre las armas de los primarcas, cuando de repente reparé en Fulgrim, primarca de los hijos del Emperador. Casi a todos los primarcas se les conocen una o dos armas: Horus y su garra, Mortarion y su linterna y la Segadora de almas, Guilliman y sus Guanteletes de Ultramar, Sanguinius y su lanza de Telesto y la Insaguinadora... por nombrar unas pocas de todas. Pero Fulgrim parece ser que tuvo un auténtico arsenal de armas, todas más letales que la anterior y de procedencias muy diversas. Esto y unido a las discrepancias que hay en foros de UK sobre el Rompeforjas (ForgeBreaker) han hecho que me anime a escribir este artículo.

EL FENIX Y LA GORGONA

Fulgrim y Manus Ferrus eran, además de primarcas y hermanos, grandes amigos. Una vez decidieron probar sus habilidades en la forja de armas. A Fulgrim se le conocía como el Fenix por su elegancia y habilidad ya Manus Ferrus como la Gorgona por su poder y determinación. Se decía que ambos se complementaban a la perfección. Cuando termiaron sus armas, Fulgrim había creado un poderoso martillo de guerra al que llamo Rompeforjas y Manus una poderosa espada a la que llamo Filo de Fuego (FireBlade). Manus, cuando vio el martillo, afirmó que era la mejor arma que jamás había visto y alabó a Fulgrim, pero Fulgrim decía que no era así, que Filo de Fuego era la mejor arma de todas las que había. Como no se ponían de acuerdo, Fulgrim le regaló Rompeforjas a Manus y este le regaló a su vez Filo de Fuego, cimentado así aún más su amistad.

LAER

Cuando Fulgrim se embarcó en su campaña contra los Laer y los exterminó, para que no rivalizaran con su perfección con la de la humanidad que él desaba alcanzar, Fulgrim se llevó un trofeo de un Templo de los Laer: una hermosa y ornamentada espada, parecida a un sable. Lo que no sabía Fulgrim es que aquella arma era un arma demoníaca en la que habitaba un demonio de Slaanesh y que había sido quien sutilmente había corrompido a los Laer. Pronto el arma empezó a influir a Fulgrim y este empezó a usar más en las batallas la Espada de los Laer (como sería conocida más tarde), en vez de Filo de Fuego. Con esto, empezó el descenso a la depravación y la decadencia de los Hijos del Emperador.

HORUS Y FULGRIM

Fulgrim está muy unido a otro Primarca: a su mentor Horus, el Señor de la Guerra. Cuando el Consejo de Terra le pidió a Fulgrim que hablara con Horus e investigara que había pasado durante la salvaje campaña de Aurelia, Fulgrim se presentó por sorpresa. Horus ya estaba corrompido por el Caos y durante sus entrevistas con Fulgrim, lo convenció para que se uniera a su bando y le ayudara a derrocar al Emperador. Horus le pidió a Fulgrim que tratara de llevar a su bando a Manus Ferrus. Fulgrim aceptó y antes de partir, Horus le regaló la Anatham, la espada corrompida por el Caos de los Kinebrachs. Esta arma casi había matado a Horus y fue la causa de que acabara corrompido por el Caos. Horus se la dio como muestra de su confianza en él.

SE DESATA EL CAOS

Fulgrim intentó convencer a su hermano, pero Manus, furioso más allá de toda medida, acusó abiertamente a Fulgrim y a Horus de traidores contra el Imperio. Se entabló una lucha terrible entre ambos primarcas y sus guardaespaldas. Durante la lucha, Filo de Fuego fue partida por un ataque de Manus. Fulgrim, no obstante, consiguió arrebatársela de las manos a su hermano a Rompeforjas y la usó para dejar inconsciente a Manus. Fulgrim huyó con el martillo y fue a informar a Horus de su fracaso. Este se enfureció contra Fulgrim y Fulgrim le prometió que la próxima vez no le fallaría.... Cuando la masacre de Istvaan V, Manus y Fulgrim se enfrentaron de nuevo y a muerte. La lucha estuvo muy igualada, pero al final Fulgrim se impuso a Manus gracias al arma demoníaca. No obstante, Fulgrim sentía que no podía matar a su hermano. Entonces el demonio de la espada consiguió librarse de su prisión y poseió a Fulgrim, relegando a sus espíritus a un rincón de su mente y encarcelándolo en su cuerpo. Acto seguido, decapitó a Manus.

El demonio-Fulgrim se presentó a Horus con la cabeza de Manus el Rompeforjas. Le dio Horus el Rompeforjas y le dijo que era ahora en realidad. Después de eso volvió a su legión con Lucius y le entregó la espada de Laeran, quedándose él solo con el Anatham.

Horus, más tarde le entregó a Perturabo el Rompeforjas y desde entonces es su arma. Esta se encuentra ahora en Medregard, en el mundo demoníaco de los Guerreros de Hierro, en el Ojo del Terror.

Tomado del Lexicanum y Wikipedia. Traducido y adaptado por Me. In memoriam. JRF Metal is Forever